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! ! ! !! 美国!亚特兰大!巴尔的摩!波士顿!辛辛那提!达拉

斯!丹佛!休斯敦!堪萨斯城!洛杉矶!迈阿密!纳什维尔!纽

约!新泽西!奥兰多!费城!旧金山!西雅图!华盛顿

! 加拿大!埃德蒙顿!蒙特利尔!多伦多

! 墨西哥!瓜达拉哈拉!墨西哥城!蒙特雷

备选城市!温哥华!芝加哥

根据三国提交的承办方案"加拿大与墨西哥的各三座城

市将分别承办十场比赛"包含小组赛!三十二强赛及十六强

淘汰赛# 余下的六十场比赛将在美国的十七座城市进行$各

场比赛具体的承办城市"还有待进一

步确定%# 陆玮鑫 整理

2026年
世界杯赛事承办城市

! ! ! !! 法乌兹"雷克扎（摩
洛哥足协主席）：恭喜美国&

加拿大和墨西哥获得 "#"$

世界杯的主办权" 再次与这

一足坛盛世擦肩而过让人遗憾"但我们已经

下定决心"继续为国内的足球事业发展而努

力"并争取在未来实现成为世界杯主办国的

梦想#

! 萨尔曼（亚足联主席）："#"$年扩军
后"将有 %支亚洲队伍入围世界杯决赛圈#

我认为亚洲配得上这样的名额# 我很清楚"

所有的亚洲球迷都希望能在世界杯期间为

自己的球队加油助威" 而这样的愿望将从

"#"$起变成现实'

! 贝克汉姆（前英格兰国脚）："#"$年

世界杯能来到中北美无疑

是让人兴奋的"我看到了过

去十年美国足球的快速发

展"这个国家的人民正以极

大热情追随着这项运动" 很高兴我能够亲身

参与其中并成为见证者#当 "#"$年世界杯开

幕时"我会以球迷身份到现场观战"那一定会

是特别的体验#

! 格林德尔（德国足协主席）：由于
"#"$年世界杯将有 &%支球队参赛"比赛数

目也将增加到 %'场"对于缺乏足球基础设

施的小国家而言" 想要获得世界杯的主办

权会变得越来越困难# 从这点上来分析"或

许未来会有更多国家选择联合申办" 毕竟

那样能快速提升竞争力# 陆玮鑫 整理
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首次三国家
联办世界杯

击败摩洛哥赢得 "#"$年主办权

! ! ! !在北京时间昨晚进行的国
际足联第 !" 届大会上，由美
国、加拿大和墨西哥联合组成
的申办主体以 #$% 票对 !& 票
的巨大优势击败摩洛哥，成功
获得 '()!年世界杯的主办权，
这是世界杯历史上首次由三个
国家联合获得主办权。

完备的设施
由于国际足联已经在去年

正式确认，'('! 年的世界杯将
扩军至 %"队，其中亚洲区的参
赛名额将首次增加到 "个* 比赛
总场数也将增加至 "(场，这对
主办地的场地数量、住宿条件及
其他各类服务保障都提出了更
高的要求。相比在申办审查中仅
仅以及格分勉强过关，还被国际

足联标注着“存在三大高风险”的
摩洛哥，先后举办过男女足世界
杯和奥运会等多项国际大赛的
中北美三国，在软硬件条件方
面有着明显的优势。

在美加墨联合申办组委会
所递交的申办计划书中，"(场比
赛将被安排在'+座球场进行，且
所有场地均为“随时可用”的既
有球场，仅需要进行简单的维护
及改造作业，这显然大大减轻了
国际足联的压力。“墨西哥曾两
次举办世界杯，美国也在 ,--%

年成为东道主，而加拿大是 '(,&

年女足世界杯的主办方，这些赛
事为他们留下了丰厚的场地资
源。”一位国际足联官员对中北
美进行考察评估时就曾表示：“这
将可能成为其他竞争者难以企

及的优势，因为新建球场是一件
复杂的工程。”

可观的效益
虽说国际足联名义上是个

非营利性组织，但正如经济学
者吴晓波所言：“任何体育赛事
的成功与否，归根结底都是由
它所产生经济效益决定的。”这
也就不难解释为何当美加墨和
摩洛哥被国际足联确认为 '('!

年世界杯申办地后，所有人几
乎都已经预料到了结局，“即便
撇开场地等硬件，美加墨也几
乎稳操胜券，因为国际足联知
道怎样的选择会让他们赚得盆
满钵满。”美国知名编剧道格·
麦金泰尔的话一语道破天机。

根据英国《泰晤士报》披露

的数据，在中北美三国递交的
申办计划书中，'('! 年世界杯
平均票价为 %+,美元，最终总
盈利额将达到 ,,(亿美元，而摩
洛哥的这两项数据则分别只有
'((美元和 &(亿美元。在这些极
具诱惑力的数字面前，国际足联
主席因凡蒂诺和国际足联的会
员们，显然没有拒绝的理由。
“仅仅在过去十年，美国大

联盟的加盟费就涨了 ,(倍，转
播和赞助收益更是屡创新高，
这些都说明足球正成为越来越
多人的心头好。”一位国际足联
官员在投票结果出炉后的表
态，则代表了大部分人的心声，
“过去在那片土地上已经诞生
了许多传奇故事，现在它依然
有巨大的潜力。让我们看看到
时候究竟会发生什么吧。”

本报记者 黄永顺

见习记者 陆玮鑫

! ! ! !随着 "'"$年

世界杯主办权花

落美国& 加拿大

和墨西哥" 有关

(中国何时申办

世界杯) 的话题

再度成为各界讨

论的焦点#

根据国际足

联的规定"举办世

界杯小组赛的球

场需至少设有四

万个坐席"同时对

草皮质量&灯光设施及座位安

全性等都有严格的要求#单单

是这个简单数字背后的深层

意义"就值得国内不少场地管

理方好好研究一番#

最近几年"随着中超中甲

联赛受关注程度的水涨船高"

足协和各赛区在场地养护和

服务方面"已经取得了长足进

步"但类似(油漆草皮)和(坑

洼菜地)的情况"仍不时出现"

而一旦遇到休赛期" 高尔夫&

射箭甚至是购物大卖场都能

成为场地的主角#这种松散的

管理和漫不经心的态度"往往

会在不经意间"拉大中国足球

与世界杯的距离#

今晚"俄罗斯世界杯就将

拉开帷幕"希望国内的从业者

在欣赏精彩赛事的同时"也能

把目光放到那些不太为人所

注意的小细节上"看看组织者

们究竟是如何做好每个

环节& 确保赛事流畅

运行的" 并将学到的

经验运用到实践中"

弥补过去的疏失#

待到我们把所

有细节都处理

得当&所有程序

都准备就绪的

那一天"举办世

界杯也就水到

渠成了#

陆玮鑫
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在进行申办陈述
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